
あの議員の判断は？

●私はこう考えます

●市民の重要な交通手段を守るため意見書提出

【令和３年度一般会計予算】
　これまで一貫して反対の考えを示してきた公
平な税制ではない消費税、自治体が関わるべき
ではない自衛官募集事務、個人情報漏洩の恐れ
のあるマイナンバー制度、水余り状態となってい
る苫田ダムなどの関連予算が計上されているこ
とを理由に反対する。　
　　　　　　　　※そのほか６議案に反対討論

　公共交通維持のための財政支援措置を国や県に求める意見書を提出し
ました。
　意見書は西日本鉄道がローカル線の廃線も視野に入れた見直しについ
て言及されたことを受け、市民にとって重要な交通手段を守るため、適切
な財政措置等をおこなうよう求める内容です。

※ ○：賛成　×：反対　
※ 賛否状況は電子表決システムの記録に基づいて作成しています。
※ 岡安謙典議員は議長のため、採決には加わりません。
※ その他の議案等は全員一致で可決、承認、同意、答申となりました。

採決の様子は
こちらをご覧ください

（You tube につながります）

採決の前に議案に対する賛成反対の意見を述べる討論が２人の議員からおこなわれました。

ローカル線に対する支援を

反対討論 反対討論中村聖二郎 議員
【令和３年度一般会計予算】
　市教委が進める明らかに科学的根拠のない
ネット・スマホ・ゲームの使用について一律の規
制を設ける方針に対し、一般質問で厳しく指摘し
たにもかかわらず、撤回等を行わない姿勢は大き
な問題である。そのため、取組みのひとつである
親学講座の関連予算が計上されている当初予算
に反対せざるを得ない。

三浦ひらく 議員

賛否一覧一 般 質 問

市
政
の
あ
り
方
を
問
う
！

議員が市の行政全般について、市長など執行機関に方針や疑問点を質問するものです。質問内容の詳細は津
山市議会ホームページの「会議録検索」などでもご覧いただけます。（６月定例会初日に公開予定）
また、各ページのＱＲコードをスマートフォンなどで読み取ると、質問の様子（録画映像）を見ることができます。

ページ 質 問 者 質　問　内　容
8 未来 コロナ禍対応と収束後を見据えたまちづくり
9 津山自由民主倶楽部 施政方針
10 公明党津山市議団 コロナワクチン対策を万全に！
１1 三浦ひらく ネット・スマホ・ゲームの一律規制にＮＯ！
 金田　稔久 ＪＲローカル線維持困難、どう対応するのか
 河村　美典 市政の行方を問う
１2 田口　浩二 キャッシュレス決済の導入はいつ？
 政岡　大介 学校給食費の段階的無償化、市民にどう説明
 西野　修平 城東地区駐車場設置、今後の展望は
１3 河本　英敏 下高倉地内の通行不能5年　やっと動いた？
 美見みち子 配偶者暴力相談支援センターの役割は？
 村田　隆男 国民の多くが悩まされている花粉症
１4 秋久　憲司 操法見直しを含め、地域消防活動の充実を！
 竹内　邦彦 水道施設の更新状況は
 中村聖二郎 生活保護申請は国民の権利
１5 松本　義隆 活気ある津山市を取り戻すためには

一般質問とは
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